



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. April 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Lesefestival „StadtLesen“ macht erneut Halt in Wiesbaden**

Von Donnerstag bis Sonntag, 9. bis 12. Mai, verwandelt sich der Kaiser-Friedrich-Platz, direkt neben dem Hotel Nassauer Hof gelegen, in einen Treffpunkt für große und kleine Bücherwürmer.

Wie im letzten Jahr macht das Lesefestival „StadtLesen“ mit über 3.000 Büchern, Sitzmöglichkeiten und kleiner Bühne Halt in der Landeshauptstadt Wiesbaden. Hier darf täglich von 9 Uhr bis zum Einbruch der Dunkelheit kostenlos und nach Herzenslust „geschmökert“ werden.

„Bücher ermöglichen uns den Zugang zu unbegrenzten Welten des Wissens und der Fantasie. Das Lesefestival ‚StadtLesen‘ lädt Menschen jedes Alters in Wiesbaden ein, in die faszinierende Welt der Literatur einzutauchen. Es freut mich, dass unsere Stadt Gastgeberin für dieses inspirierende Event ist, bei dem wir zusammen eine Oase des Lesens und Lernens auf dem Kaiser-Friedrich-Platz schaffen“, so Sozial- und Bildungsdezernentin Dr. Patricia Becher.

Auch der Schirmherr des Lesefestivals, Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, begrüßt den Zwischenstopp in Wiesbaden: „In Zeiten, in denen wir oft digital verbunden sind, bietet uns ‚StadtLesen‘ die Möglichkeit einer physischen Zusammenkunft, um uns von Büchern und Geschichten verzaubern zu lassen. Ich lade alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener herzlich dazu ein, an diesem besonderen Event teilzunehmen und die Freude am Lesen

zu teilen.“

Am Freitag, 10. Mai, um 18 Uhr erwartet die Besucherinnen und Besucher nach einer offiziellen Begrüßung eine ganz besondere Lesung mit Elina Penner. Pointiert und humorvoll beschäftigt sie sich in ihrem neuesten Buch „Migrantenmutter“ mit Themen wie Elternschaft, Klassenunterschieden und Armut – immer aus einer migrantischen Perspektive.

Das Citymanagement und das Wiesbadener Bildungsbüro haben sich in diesem Jahr zusammengetan und sich erfolgreich um eine erneute Teilnahme an „StadtLesen“ beworben. Gefördert wird die Veranstaltung durch Mittel aus dem Bundesprogramm „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“. Weiterhin beteiligt sind das Kulturamt, das Freiwilligen-Zentrum sowie die Ehrenamtlichen des Projekts „Lies mit mir!“.

Das ganze Programm gibt es hier: [www.wiesbaden.de/stadtlesen](http://www.wiesbaden.de/stadtlesen)

+++